



TECNO EMPRESA

HUGO
GONZÁLEZ

hugo.gonzalez@milenio.com ▶ [Twitter: @hugogonzalez1](https://twitter.com/hugogonzalez1)

No nos dejes, Chema

Si tienes la sana costumbre de mantenerte informado, seguramente sintonizas Tv hasta en fin de semana. En una de esas tal vez encuentraste mi cápsula sobre telecomunicaciones, en la cual hablé de una eventual salida de Telefónica de México. Eso sonaba... y sigue sonando.

Si fuera telenovela, yo sería algo así como **Rosa Salvaje** rogándole a **José María** que no se vaya. “No nos dejes, **Chema**”, le gritaría jaloneándole su valioso saco Versace. No nos dejes solo con los azules. Sin embargo, la situación está complicada, pues el *team* de **José María Álvarez-Pallete** no encuentra muchas soluciones a sus problemas de deuda.

Hasta Moody's le advirtió que bajará su calificación si no logra vender activos que reduzcan su deuda, valuada en 55 mil millones de dólares. No pudo vender O2 a Hutchinson y por eso puso en operación un plan B. La alternativa

es comenzar a vender activos que no sean tan rentables, con lo cual busca quitarle casi 16 mil millones de dólares a su deuda. Esa cantidad es muy similar a lo que ha invertido Telefónica en México. No hay muchas opciones de peso para Telefónica, pues se ha limitado a vender participaciones minoritarias y negocios chiquitos. ¿Será capaz de vender la operación mexicana a AT&T? ¿Optará por dejar otro país? Me dicen que no hay planes de salida y se habla de la permanencia en México, por ahora.